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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO  

DEL 08 LUGLIO 2020 

N. 14/2020 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito via Go To Meeting alle ore 18:00 di mercoledì 08 luglio 2020 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

  

1. Approvazione verbale n. 13/2020 del 17.06.2020;  

2. Movimento iscritti-(Parlante);  

3. Comunicazioni del Tesoriere: pubblicazione bilanci, assemblea degli iscritti, costi PagoPA relativi alla 

circolare CNI 582 (Vannucchi);  

4. Aggiornamento attività per il trattamento di morosità (Minotti);  

5. Proposta riapertura locali OIM al pubblico con distanziamento sociale (Parlante);  

6. Report sul Consiglio CROIL del 7.07.2020 (Finzi);  

7. Informativa su tavolo dell’Edilizia (Finzi);  

8. Semplificazioni introdotte da Regione Lombardia (Finzi);  

9. Recenti comunicazioni inviate al CNI, concordate con CROIL (Finzi);  

10. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP;  

11. Varie ed eventuali. 

Presenti: Finzi, Vannucchi, Andriola, Baretich, Bosetti, Contini, Luraschi, Penati, Ponticelli, Roderi,  

Assenti: Fagioli, Girotti, Gruosso, Mariani, Parlante  

Presiede: Finzi 

Segretario: Penati 

Il Presidente con l'ausilio del Segretario, constata l’identità dei Consiglieri in collegamento e la presenza del numero 
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legale.  

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 13/2020 DEL 17.06.2020  

Il verbale n. 13/20 del 17/06/2020 viene approvato 

2. MOVIMENTO ISCRITTI - (FINZI) Del. 01 

Iscrizioni: 

− Nuovi iscritti: n. 6 

− Provenienti da altro Ordine: n. 7 

− Reintegrati: n. 1 

Cancellazioni: 

- Dimissioni: n. 2 

- Trasferiti ad altro Ordine: n. 1 

Il bilancio chiude in positivo di + 11 iscritti. 

Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11905 (di cui n. 325 per la sez. B) + 4 Società tra professionisti. 

Il Consiglio prende atto. 

Il Consigliere Segretario relaziona sulla seguente posizione: 

• Ing. .omissis…. 

Si comunica il reintegro dall’ 8 luglio 2020 dell'Ing…omissis…, sospeso dal 1988 per morosità. L’Ing…omissis.. ha 

regolarizzato la propria posizione sino al 2020 compreso. 

Il Consiglio prende atto. 

3. COMUNICAZIONI DEL TESORIERE: PUBBLICAZIONE BILANCI, ASSEMBLEA DEGLI ISCRITTI, COSTI 

PAGOPA RELATIVI ALLA CIRCOLARE CNI 582 (VANNUCCHI) Del. 02 

La documentazione relativa ai bilanci consuntivo 2019 e preventivo 2020 è disponibile sul sito dell’Ordine, previo 

login in qualità di iscritto, all’indirizzo https://www.ordineingegneri.milano.it/amministrazione-trasparente  

Il Tesoriere si è confrontato con i Tesorieri degli Ordine di Napoli e di Roma per capire quanto deciso da questi 

Ordini (Ordini con molti iscritti) in merito all’Assemblea Ordinaria degli iscritti. 

https://www.ordineingegneri.milano.it/amministrazione-trasparente
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Il Consiglio decide di tenere l’Assemblea in presenza mercoledì 29 luglio. Per l’organizzazione, al fine di 

garantire la distanza interpersonale necessaria a prevenire la diffusione del virus, agli iscritti che intendono 

partecipare all’Assemblea si richiede prenotazione obbligatoria da effettuarsi entro le ore 12:00 del 23 luglio 

2020 compilando l’apposito form disponibile sul sito dell’Ordine. 

Si decide di convocare l’Assemblea presso la nostra sede con accesso da via A. Doria. Nel caso ci dovessero 

essere adesioni su prenotazione superiori alla capienza disponibile si valuterà l’affitto di altra sede. 

Il Tesoriere comunica che, a seguito della Circolare CNI n. 582 (convenzione con Popolare di Sondrio per 

utilizzo del sistema pagoPA), è stata fatta un analisi dettagliata dei costi di Intesa Sanpaolo e Popolare Sondrio 

da cui risulta più vantaggioso l’utilizzo di Intesa San Paolo, che continueremo ad utilizzare. 

4. AGGIORNAMENTO ATTIVITÀ PER IL TRATTAMENTO DI MOROSITÀ (MINOTTI) 

Si decide di trasmettere per conoscenza la procedura attivata dal nostro Ordine ai Tesorieri degli Ordini Croil e 

dell’Ordine di Napoli che l’ha richiesta. 

Minotti aggiorna sull’andamento dell’attività “MOROSI”. 

Morosi solo anno 2020: sono state inviata tutte le comunicazioni via e-mail e pec, e sono state inviate n. 237 

lettere cartacee con Nexive. 

Con gli Uffici è stato analizzato l’elenco dei 527 morosi 2019 e anni precedenti e si è deciso di avvisare i morosi 

con una, due e tre quote mancanti; sono state quindi fatte 51 comunicazioni di cortesia (telefonate/e-mail/pec). 

Sono state inviate tutte le comunicazioni di messa in mora via e-mail e pec, la prossima settimana verranno 

spedite n. 220 rr cartacee. 

Per semplificare l’invio di raccomandate è stato sottoscritto un contratto con Poste Italiane che consente l’invio 

online oltre che di singole raccomandate anche massivo di raccomandate personalizzate. 

10. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP Del. 03 

Baretich riferisce al Consiglio in merito allo stato di avanzamento lavori del CpD e consegna gli allegati elenchi 

degli eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi alla riunione del CpD del 8 luglio 

2020, a cui sono stati riconosciuti CFP come dettagliato (10 eventi per 40 cfp per corsi organizzati dalle 
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commissioni e 1 evento aziendale per 11 cfp) 

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi  

Il Consiglio quindi  

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP  

(Letto, confermato seduta stante). 

Escono Contini e Baretich. 

5. PROPOSTA RIAPERTURA LOCALI OIM AL PUBBLICO CON DISTANZIAMENTO SOCIALE (PARLANTE) 

Andriola illustra ai Consiglieri i costi relativamente al Pt e P1 in riferimento al punto di cui sopra. 

Si decide di affrontare il Piano terra entro il 30 settembre (lasciando ad una decisione successiva il Primo 

Piano). 

Sono state richieste tre offerte per fare la tabulazione di confronto con l’offerta “Ulisse” per decidere il da farsi. 

Visto il poco tempo a disposizione prima del 30 settembre, il Consiglio decide di consultarsi via mail e di 

procedere con l’assegnazione anche prima del prossimo Consiglio nel quale la decisione verrà ratificata. Il 

Direttore viene incaricato di circolare ai Consiglieri la tabulazione non appena disponibile. 

6. REPORT SUL CONSIGLIO CROIL DEL 7.07.2020 (FINZI) 

E’ prevista un’assemblea dei Presidenti in data 08.07.2020 

E’ possibile che sia presentato un posticipo delle scadenze elettorali. 

Nello Statuto dell’assemblea dei Presidenti il Comitato direttivo è in scadenza dopo n.2 anni. 

7. INFORMATIVA SU TAVOLO DELL’EDILIZIA (FINZI) 

Vedi punto 8  

8. SEMPLIFICAZIONI INTRODOTTE DA REGIONE LOMBARDIA (FINZI) 

Si sono discusse ancora le semplificazioni da attuare, oltre il DPR. 380 94 bis ma anche le autocertificazioni, i 

bonus energetici etc 

9. RECENTI COMUNICAZIONI INVIATE AL CNI, CONCORDATE CON CROIL (FINZI) 
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La comunicazione più importante è la richiesta di proroga possibilità FAD fino al 31.12.2020, come minimo. 

11. VARIE ED EVENTUALI 

 Finzi descrive l’approccio per gli esami di Stato  

- Il Direttore illustra l’attività svolta dagli Uffici: oltre alla gestione ordinaria le attività hanno riguardato il nuovo sito 

CAMOIM, i corsi di preparazione all’esame di stato che quest’anno ha visto una massiccia partecipazione, 

l’assistenza agli iscritti per il recupero delle credenziali di accesso al nuovo portale Mying per l’autocertificazione 

e per le caselle PEC (Aruba ha dato tempo un mese per il rinnovo della password chi non l’ha fatto non è più 

stato in grado di accedere), redazione dati per bilancio consuntivo 2019 e preventivo 2020, confronto costi 

Popolare Sondrio/Intesa San Paolo, CFP reinserimento dati poiché l’attivazione del nuovo portale Mying ha 

cancellato tutti i dati precedentemente caricati, nuova procedura morosi che ha visto una notevole 

collaborazione tra gli Uffici : previo confronto con tutto il personale per la programmazione delle attività ognuno si 

è fatto carico di specifiche mansioni in modo da rispettare i tempi.  

Personalmente ho in corso un dialogo con la Proprietà dell’immobile per l’esatta definizione delle spese 

accessorie ed una possibile revisione del canone di locazione. 

Prossima riunione di Consiglio 22 luglio 2020 ore 18:00 

      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 

      (Maria Gabriella Parlante)         (Bruno Finzi) 

 

 


